

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Kamis, 10 Maret 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Timesindonesia.co.id	Kamis, 10 Maret 2022	Dukung PON Sumut 2024, Kementerian PUPR RI Percepat Pembangunan Bendungan Lau Simeme	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kementerian PUPR RI) melalui Balai Wilayah Sungai (BWS) Sumatera II, Ditjen Sumber Daya Air terus mempercepat penyelesaian pembangunan Bendungan Lau Simeme di Kabupaten Deli Serdang, Provinsi Sumatera Utara (Sumut).</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/400126/dukungpon-sumut-2024-kementerian-pupr-ri-percepat-pembangunan-bendungan-lau-simeme</p> <p>https://independensi.com/2022/03/09/bendungan-lau-simeme-akan-mereduksi-banjir-dan-suplai-kebutuhan-air-baku-venue-pon-sumut-2024-di-medan/</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220309/45/1508657/persiapan-pon-bendungan-lau-simeme-ditargetkan-selesai-2024</p> <p>https://www.industry.co.id/read/103458/bendungan-lau-simeme-akan-mereduksi-banjir-dan-suplai-kebutuhan-air-baku-venue-pon-sumut-2024-di-medan-dan-deli-serdang</p>
2	Independensi.com	Kamis, 10 Maret 2022	Kementerian PUPR Rampungkan 900 Hunian Wisata di 5 KSPN Unggulan Non Super Prioritas	<p>Kementerian PUPR juga melanjutkan pembangunan pada 5 Kawasan Strategis Pariwisata Nasional unggulan prioritas lainnya seperti Morotai di Maluku Utara, Tanjung Kelayang di Bangka Belitung, Raja Ampat di Papua Barat, Wakatobi di Sulawesi Tenggara, Bromo-Tengger-Semeru di Jawa Timur.</p> <p>https://independensi.com/2022/03/09/kementerian-pupr-rampungkan-900-hunian-wisata-di-5-kspn-unggulan-non-super-prioritas/</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/400145/kementerian-pupr-ri-rampungkan-900-hunian-wisata-di-5-kspn-unggulan-non-super-prioritas</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220310/45/1508900/pupr-rampungkan-pembangunan-900-hunian-wisata-siap-tampung-turis</p> <p>https://mitrapol.com/2022/03/09/kementerian-pupr-rampungkan-900-hunian-wisata-di-5-kspn-unggulan-non-super-prioritas/</p> <p>https://www.beritasatu.com/ekonomi/900355/pupr-rampungkan-900-sarhunta-di-5-kspn-unggulan</p>

3	Kompas.com	Kamis, 10 Maret 2022	Rusun TNI di Gorontalo Selesai Dibangun, Apa Saja Fasilitasnya?	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) telah menyelesaikan pembangunan rumah susun (rusun) anggota TNI yang bertugas di Komando Resor Militer 133/Nani Wartabone Kodam XIII/Merdeka di Provinsi Gorontalo.</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/03/09/203000921/rusun-tni-di-gorontalo-selesai-dibangun-apa-saja-fasilitasnya-</p>
---	------------	----------------------	---	--

Judul	PUPR Bangun Rusun TNI di Gorontalo Senilai Rp 21,5 Miliar	Tanggal	10 Maret 2022
Media	Investor Daily, Halaman 12		
Resume	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) telah menyelesaikan pembangunan rumah susun (rusun) anggota TNI yang bertugas di Komando Resor Militer 133/Nani Wartabone Kodam XIII/Merdeka di Provinsi Gorontalo.		

PUPR Bangun Rusun TNI di Gorontalo Senilai Rp 21,5 Miliar

JAKARTA - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) telah menyelesaikan proses pembangunan rumah susun (Rusun) untuk anggota TNI yang bertugas di Komando Resor Militer 133/Nani Wartabone Kodam XIII/Merdeka.



Iwan Suprijanto

Rusun tersebut dibangun sebanyak satu menara (*tower*) dan memiliki 44 unit hunian dengan nilai total anggaran Rp 21,5 miliar serta sedang dalam proses serah terima aset kepada pihak pengelola.

"Pembangunan rusun merupakan salah satu upaya pemerintah untuk mengoptimalkan lahan yang ada untuk hunian. Salah satu target pembangunan rusun ini adalah untuk tempat tinggal anggota TNI yang

bertugas di daerah," ujar Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Iwan Suprijanto, dalam siaran pers, Rabu (9/3).

Kepala Balai Pelaksana Penyediaan Perumahan Sulawesi I Ditjen Perumahan Kementerian PUPR, Recky W Lahope menjelaskan, pihaknya telah mengecek lokasi pembangunan Rusun yang berada di Kecamatan Limboto, Kabupaten Gorontalo.

Dari hasil peninjauan lapangan, beberapa waktu lalu, diketahui bahwa pelaksanaan pekerjaan pembangunan Rusun tersebut telah selesai pengerjaannya. Tampak hadir mendampingi Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) Rumah Susun dan Rumah Khusus Satuan Kerja Penyediaan Perumahan Provinsi Gorontalo, Faharudin, PPK Rumah Swadaya dan RUK Satuan Kerja Penyediaan Perumahan Provinsi Gorontalo, Elvira Monayo, PPK Rumah Susun Satker Provinsi Sulawesi Utara, Lani Mamudi.

"Kami tengah menyiapkan proses serah terima aset kepada pihak pengelola yakni Korem 133/Nani Wartabone Kodam XIII Merdeka. Pembangunan Rusun ini sebagai bentuk perhatian dan bagian dari Program Sejuta Rumah yang dicanangkan pemerintah," terangnya.

Konstruksi bangunan Rusun TNI tersebut menelan biaya Rp 21,5 miliar. Rusun tersebut terdiri atas 44 unit dan terdapat 2 unit khusus untuk penghuni difabel. Tiap unitnya memiliki tipe 36 dengan fasilitas kamar tidur utama, kamar tidur anak, ruang tamu, dapur, kamar mandi dan ruang cuci dan dilengkapi mebeulair.

Selain itu, terdapat pula fasilitas lainnya seperti *ground water tank* berkapasitas 80 kubik, instalasi listrik yang mencapai 1.300 watt per unit, CCTV, area parkir, penerangan umum tenaga surya dan tersedia sistem proteksi kebakaran yang terdiri atas *smoke detector*, *fire alarm hydrant interior* di setiap lantai serta Prasarana, Sarana dan Utilitas (PSU) sebagaimana gedung yang berstatus bangunan gedung negara.

"Kami harap dengan terbangunnya Rusun ini dan dilengkapi berbagai fasilitas yang ada serta Prasarana, Sarana dan Utilitas sebagai pelengkap dapat memberikan kenyamanan bagi para penerima manfaat yakni prajurit anggota TNI yang akan menghuninya nanti," harap dia. (ed)